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Tätigkeitsbericht des Förderschul-Ausschusses des Stadtelternbeirats Frankfurt am Main   
für das Jahr 2022 

Vertreter des Stadtelternbeirates im Förderschul-Ausschuss ist:  
Astrid Bissinger, Hermann-Herzog-Schule 
Ersatzvertreter sind: 
Stefanie Diekmann, Viktor-Frankl-Schule 
Patricia Bartakovic, Mosaik Schule 
Kevin Cekanavicius, Johann-Hinrich-Wichern-Schule 
 
Öffentliche Sitzungen des Förderschul-Ausschusses fanden statt am: 
15.03.2022  Videokonferenz 
10.05.2022 Videokonferenz  
28.06.2021 Videokonferenz 
27.09.2022 Videokonferenz 
22.11.2022 Videokonferenz 
Die Treffen besuchten zwischen 10 und 20 Teilnehmer*innen, schwerpunktmäßig SEBs und Schulleiter. 
 

Das vom Förderschulausschuss gegründete Elterncafe fand statt an folgenden Terminen statt: 
Ziel des Elterncafes ist es, eine Möglichkeit zum Austausch auch von sensiblen Themen zu geben 
05.04.2022 Videokonferenz 
21.06.2022 Videokonferenz 
 
Umsetzung eines Workshops zur Pubertät, Intimität und Sexualität bei Jugendlichen mit kognitiven 
Einschränkungen für betroffene Eltern: 
15.09.2022 Videokonferenz 
 

Schwerpunktthemen der öffentlichen Sitzungen waren: 
- Sicherheitsgefährdende Mängel beim Schülertransport in den Förderschulen und in der Inklusion durch Neu-

Ausschreibung und Personalmangel. 

- Integrierter Schulentwicklungsplan bis 2029: Zwei Förderschulen (Schwerpunkt Hören und Schwerpunkt Sehen) 
fallen aus der Statistik und damit aus dem Plan heraus, weil der Schulträger der Landeswohlfahrtsverband ist. Werden 
hier die tatsächlichen Schülerzahlen kleingerechnet? 

- Tatsache der steigenden Schülerzahlen überhaupt und damit auch der SuS mit sonderpädagogischem Förderbedarf 

- Personalmangel (z. B. Mosaik Schule) und einseitige Kündigung in der Betreuung (Bürgermeister-Grimm Schule) 
verhindert Ganztagsbeschulung 

- Problematik der nicht ausreichenden Teilhabeassistenten in Qualität und Quantität in Frankfurt  

- Bauliche Situation und Umzugssituation an den Förderschulen. 

- Digitalisierung an Förderschulen 

  

Folgendes möchten wir auch in Zukunft weiterverfolgen / neu aufnehmen:  
- Wahlrecht der Eltern sichern, inklusive Beschulung und Förderschulen sollen sich ergänzen, nicht konkurrieren 

- Gewährleistung eines sicheren und geeigneten Schülertransports 

- Forderung nach mehr Förderschullehrer*innen in Hessen 

- Zielgerichtete Angebote für Eltern von Kindern mit sonderpädagogischen Förderbedarf (Förderschulen und Inklusion) 

- Sensibilität der Öffentlichkeit für Förderschulen, wachsende Schülerzahlen auch an Förderschulen  
 

 

Datum: Januar 2023 
Name der Ausschuss-Vorsitzenden: Astrid Bissinger 
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